

Vos questions / nos réponses

Réaction à une anesthésie

Par [Profil supprimé](#) Postée le 04/09/2014 19:36

Bonjour je voulais savoir si la consommation de cannabis avant une anesthésie pouvait être dangereuse. J'ai fumé assez régulièrement pendant le mois d'août mais maintenant je fume que en week-end et mon opération est le 21 octobre donc est ce qu'il faut que je m'arrête ou je peux continuer occasionnellement ?

Mise en ligne le 05/09/2014

Bonjour,

Même si vous avez réduit votre consommation et que le risque "d'interactions" soit faible, nous vous recommandons tout de même de faire part de vos habitudes de consommation au médecin anesthésiste, qui pourra ainsi évaluer le risque éventuel. Celui-ci, comme tout autre médecin est soumis au secret médical.

Cordialement.
